

産学官連携統括本部（地域・産学官連携戦略室）を設置

本学は、地域連携及び産学官連携体制の一層の強化を図るとともに、全学を挙げて組織的に対応するため、4月1日に「産学官連携統括本部（本部長：白木副学長）」（地域・産学官連携戦略室）を設置し、社会に広く知っていただくため、4月25日（水）に記者会見を行うとともに、戦略室の看板掛けを行いました。

設置の目的は、企業や自治体等からの様々な相談やニーズ情報に対する窓口を一本化することにより、教育、研究、社会貢献等について、【組織】対【組織】として対応するとともに、情報の集約を行うことです。また、「産学官連携統括本部」は、迅速かつ的確に学内研究者チームの編成を行います。企画や自治体等からの相談やニーズ情報に対する窓口を一本化することにより、教育、研究、社会貢献等について、【組織】対【組織】として対応するとともに、情報の集約を行うことです。また、「産学官連携統括本部」は、迅速かつ的確に学内研究者チームの編成を行います。

行い、産官の関係機関とのマッチングを実施します。

また、学内共同教育研究施設の再編を行い、「産学連携・知的財産センター」及び「地域連携・生涯学習センター」を設置し、これを「産学官連携統括本部」が統括します。さらに、学内向けには「地域・産学官連携戦略室（室長：白木副学長）」を設置し、地域・産学官連携戦略の基本方針の策定や、地域・産学官連携に関する情報収集、調査、分析を行います。学長直轄の同室による強力なガバナンス機能とマネジメント機能で、迅速かつ的確に学内研究者チームの編成作業を行うとともに、産官の関係機関とのマッチングを行い、対話と調整を促進します。



equal pay day

equal pay day を知っていますか？ =女性が男性と同じ賃金を手にする日

イコール・ペイ・デイ (EPD) とは、女性が男性1年分の賃金と同額を手にする日のことです。男性の賃金は女性より高いので、女性は1年を超えるおもな賃金の格差分を余計に働かなければなりません。男性1年分の賃金を女性が手にできるのが、イコール・ペイ・デイです。日本BPW連合会では、EPDの活動に取り組み、6年になり格差は少しづつ少なくなっています。日本の2018年のイコール・ペイ・デイは4月6日でした。2017年の男女の賃金格差は前年より改善し1日短くなりましたが、まだ男性の3/4以下です。賃金格差の理由はさまざまですが…、キャリアの中断？勤続年数が少ない？ガラスの天井？性別役割分担意識？女性が多い職業の賃金水準のせい？アンコンシャス・バイアス（無意識の偏見）？etc。あなたの周りはどうでしょう。



日本BPW香川クラブ
BPWは、Business and Professional Womenの略です。日本BPW連合会が加盟するBPW Internationalは、国連の経済社会理事会の諮問機関として一般協議資格を持つNGOで、世界の100近い国と地域が加盟しています。

〔男女共同参画推進室〕

「こわい」とは… 皆さんは「怖い」という言葉を想像されるかもしれませんね。
しかし、讃岐弁の「こわい」は「堅い・固い」という意味があり、噛みごたえのあるものを食べたときにも使ったりします。
さぬきうどんにも、さまざまな「こわさ」のうどんがあります。
香川県ならではの「こわいうどん」を食べてみてください。

こわい



KADAIGEST 5

カダイジェスト 2018年5月号

副学長閑話

グローバルキャンパス

香川大学副学長（国際戦略・グローバル環境整備担当）徳田雅明



香川大学の学生さんには、ちょっと勇気を出して留学を経験してほしい。自分自身のことを含めて、海外に出てみて初めて

見え、気付くことがある。各学部での留学プログラムもあれば、全学でもネクストプログラム、EXPLORE、トビタテ留学JAPANなど多くのチャンスがある。何においてもコミュニケーションは人間関係構築に不可欠な手段であり、英語を中心とした表現能力は必要だ。気軽にEnglish Caféやインターナショナルオフィスを覗いてほしい。



香大サークル紹介



ギター・アンサンブル部

大学生活を充実させたい！という人たちにおすすめです！
部員のほとんどがギター初心者だったのですが徐々に上達しており、ギターの楽しさ、合奏の楽しさを感じています。練習だけでなく、旅行や練習後のラーメンなど、仲間と楽しい時間を過ごせることができます！



合気道

男女仲良く和気あいあいと稽古しています♪
部員のほとんどが大学から始めてるので初心者も気軽に来てね！護身術を身につけたい、かつよく受け身をとりたい。そんな人は個性豊かすぎる部員に会いに来てください！



医学部釣り同好会

釣り同好会は主に高松市内の海で活動を行っています。昨年度は香川県内のみならず、愛媛県や徳島県へと遠征を行い、メバル、ハマチ、イカ、ヒラメなど様々な魚種を釣り上げてきました。今年度は昨年度以上に精力的に活動していくと思っております。興味のある方は是非弊部の活動を覗きに来てください。お待ちしております。